

Révision de la loi et jeu de données minimal Les chantiers de la mise en œuvre

Le Parlement souhaite continuer à promouvoir la diffusion du dossier électronique du patient (DEP) : la base légale est actuellement en cours de révision afin de redéfinir les compétences et le financement et d'introduire un modèle d'opt-out. Entre-temps, les professionnel-le-s de la santé et d'autres expert-e-s tentent de se mettre d'accord sur des normes communes. Il s'agira ainsi de définir quelles données de santé spécifiques doivent être contenues dans le DEP. Cela concerne par exemple des informations sur les allergies, les maladies chroniques, la médication actuelle, les vaccinations et les opérations subies. Un format uniforme doit être créé afin de pouvoir utiliser et échanger facilement ces données partout en Suisse.

Santé publique Suisse accompagne l'introduction du DEP depuis maintenant 10 ans avec un symposium. Comment réussissons-nous à développer le DEP avec succès ? La révision de la loi et les efforts visant à trouver un accord sur des normes communes constituent une bonne base – qu'en est-il de la mise en œuvre ? Pour trouver des réponses et des enseignements pour l'avenir, nous visitons les trois « chantiers » que sont la révision de la loi, le jeu de données minimal et la santé mobile. De quoi avons-nous besoin pour un avenir avec le DEP ? Participez à la discussion !

Le symposium s'adresse aux professionnel-le-s des domaines de la médecine, de la santé et de la numérisation, aux représentant-e-s de la politique et des médias ainsi qu'à toute autre personne intéressée.

Partenariat principal:



Partenariat argent:



Partenariat spécialisé:



10ème Symposium sur le DEP

Révision de la loi et jeu de données minimal Les chantiers de la mise en œuvre



Vendredi 6 décembre 2024
9h30 – 12h45

Post AG, Wankdorfallee 4, 3030 Berne



The Swiss Society for Public Health

Santé publique Suisse

Dufourstrasse 30, CH-3005 Berne, Tél. +41 31 350 16 00
info@public-health.ch, www.public-health.ch



Programme

Une révision de la loi pour réussir la percée ? Les quatre points sensibles du DEP

9h	Accueil	
9h30	Mot de bienvenue	Thomas Steffen , Président, Santé publique Suisse (all) Rajesh Nair , Responsable Digital Health, Poste CH Communication SA (all)
9h45	Exposé introductif	Du DEP à la télémédecine : la santé numérique en Suisse David Roman & Stéphanie Lampart , Transformation numérique du secteur de la santé, PwC Suisse (all)
Chantier 1 Où la révision de la LDEP nous mène-t-elle ?		
10h10	Exposé introductif	Nassima Wyss-Mehira , Responsable de l'unité de direction Transformation numérique et pilotage, OFSP (all)
	Discussion avec	Laurent Wehrli , conseiller national VD PLR (fr) Patrice Hof , secrétaire général, CARA (fr) Nassima Wyss-Mehira , Responsable de l'unité de direction Transformation numérique et pilotage, OFSP (all)
10h50	Pause	
Chantier 2 Comment se mettre d'accord sur un jeu de données minimal ?		
11h20	Exposé introductif	Esther Kraft , Responsable du département DDQ, FMH (all)
	Discussion avec	Franz Elmer , membre du comité IPAG, Vice-président ASI (all) Chantal Britt , membre du Conseil des patients de l'OSP, collaboratrice scientifique, BFH (all)

Programme

Une révision de la loi pour réussir la percée ? Les quatre points sensibles du DEP

		Chantier 3 Santé mobile : comment utiliser les données du DEP ?
12h	Exposé introductif	Viktor von Wyl , Professeur assistant de Digital and Mobile Health, Institute for Implementation Science in Health Care, Université de Zurich (all)
	Discussion avec	Michaël Laurac , chargé de cours, Haute école spécialisée bernoise (fr) Shpend Thaqi , Co-fondateur - Responsable de la gestion des produits et du développement commercial, doctogo GmbH (all) René Leuenberger , Business Owner in Digital Health, Poste CH Communication SA (all) Viktor von Wyl , Professeur assistant de Digital and Mobile Health, Institute for Implementation Science in Health Care, Université de Zurich (all)
12h45	Conclusion	Thomas Steffen , Président, Santé publique Suisse (all)
13h	Buffet dînatoire	

Les personnes suivantes participeront aux discussions :

- Martine Bourqui**, Responsable du secrétariat eHealth Suisse (fr)
- Lea Goldblum**, Head DEP, Poste CH Communication SA (all)
- René Leuenberger**, Business Owner in Digital Health, Poste CH Communication SA (all)

Crédits

- Société suisse des médecins spécialistes en prévention et en santé publique (SPHD) : **3 crédits**
- Association Suisse des infirmières et infirmiers (ASI) : **24 crédits**